

Santiago Creel estuvo en Quéretaro.

Inauguran con retraso la página del Frente Amplio

PATRCIA RAMÍREZ

El sistema de recolección de firmas del Frente Amplio por México alargó sus pruebas, por lo que el funcionamiento de la página web se pospuso un día, hasta quedar habilitado en los primeros mínutos de este jueves, aunque de inmediato registró saturación.

Tras una reunión de los equipos técnicos de los aspirantes del Frente, se dio a conocer que habrá dos vías para el registro: la universal abierta a la ciudadanía a través de una página web y la de los y las aspirantes, donde podrán acreditar hasta mil promotores cada uno. Con esto, se recorta al menos un día el proceso para registrar un máximo de 150 mil apoyos por cada uno de los 13 aspirantes que pasaron a la segunda ronda.

Por lo que se refiere a la app que utilizarán los voluntarios, sólo aceptará 150 firmas por día por aspirante y una vez que se alcancen las 150 mil firmas ya no podrán ingresar más, para no interferir con el resto de los procesos, además de que todos los apoyos validados pasarán directamente al padrón electoral con el que se hará el ejercicio del 3 de septiembre.

A las personas que se registren a través de la página web se les pedirán sus datos personales, su credencial de elector y una "prueba de vida" que son dos selfies, una de cerca y una de lejos, además de que deberán decir por quien de los aspirantes votarían, para evitar duplicidades.

HABLA CREEL

Por otro lado, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que no hay mejor estrategia que ir a los estados a exponer el proyecto del Frente Amplio por México y recalcó que va a reconciliar al país y a reconstruir sus instituciones a través de un gobierno de coalición plural, además en Querétaro aseguró que recabará las 150 mil firmas.

VA AL EDOMEX

Enrique de la Madrid, aspirante a encabezar la construcción del Frente Amplio por México, visitó Amecameca, en la búsqueda de suma de voluntarios a su campaña y plataforma yoconenrique.mx. Enfatizó la urgencia de recuperar la seguridad y la tranqu ilidad de las familias mexicanas, pues afirmó que con la actual administración "el país está en llamas".